



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

Genalguacil, el pueblo más curioso de España por su arte

Málaga esconde en su territorio el pueblo más curioso de todo el país. **Genalguacil** es una localidad en la comunidad autónoma de Andalucía que **destaca por atraer a miles de turistas de todo el mundo por su inmensa belleza y peculiaridad** ya que el arte es el protagonista de las calles del municipio que muchos han decidido bautizarle como el '**Pueblo Museo**'.

[Genalguacil](#) es uno de los pueblos blancos de Málaga en el que todas sus edificaciones y construcciones poseen un barniz de ese color para combatir el calor en las épocas más calurosas del año y dotar de belleza y uniformidad al pueblo. Esta característica no es la única que llama la atención de los visitantes ya que, desde 1994, se celebra *Encuentros de Arte*.

Genalguacil (Foto: El mundo en mi cámara)

El acto artístico se celebra cada dos años y **destaca por conceder la oportunidad a artistas de cualquier rincón del mundo para dejar su huella en el pueblo**. Es reseñable la comparación de los datos se ofrecen desde el municipio malagueño ya que, en 2023, cuenta con una población de 391 habitantes y tiene, entre sus avenidas, más de 200 obras de arte lo que le brinda **el título del pueblo español con mayor densidad de piezas artísticas por persona**.

El arte y la despoblación

A pesar de no contar con una gran p ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |